

REBELARSE, O ASESINAR?

Que la religión haya matado tanta gente inocente no es casualidad; tiene su por qué:

Jamás he escuchado a creyente alguno decir que será rebelde al mandato 'divino' de “Mata y mata sin piedad a mujeres, ancianos y niños de pecho”. 1º Samuel 15:3.

Ello nos dice que todo religioso es un potencial asesino, solamente deben concatenarse ciertas circunstancias, y la muerte estará ahí.

La historia es cíclica.

Jesús mismo advierte que lo pasado, volverá: —“Si a mi lo hicieron, a vosotros también lo harán!”

Miles de años ya,
y la historia observa y certifica
que las matanzas no cesan.

Silver - Desde Lima clara